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SARA BERZOSA CASTELLÓN 
El distrito único que propone im-
plantar la Conselleria de Educa-
ción no sólo afectará a la estigma-
tización de los centros educativos 
y la desigualdad en la enseñanza, 
también provocará problemas pa-
ra circular por la ciudad en las ho-
ras punta.  

Así lo asegura el presidente de la 
FAMPA Castelló Penyagolosa, Pep 
Albiol, quien explica que los des-
plazamientos a centros educa-
tivos más lejanos geográficamen-
te provocará que a las horas de en-
trada y salida de los colegios se ha-
ga especialmente complicado cir-
cular debido al incremento del tráfico 
rodado. 

De esta manera, Albiol sostiene 
que la adopción de un distrito úni-
co ocasionará desplazamientos in-
necesarios con vehículos privados 
para llevar a los niños y niñas a la 
escuela, con las consecuencias en 
términos de tráfico y contamina-
ción asociadas que esto comporta 
tanto  para Castellón como para el 
resto de ciudades. 

En este escenario, lamenta que 
eliminar las zonas escolares en la 
admisión de los alumnos será una 

iniciativa «altamente segregadora» 
que provocará la discriminación de 
la infancia en función de las posi-
bilidades económicas, creándose 
centros de tipo A y de tipo B. Esto, 

según explica el representante de 
la federación, reforzará los centres 
guetos, marginando así los centros 
educativos que se encuentren en la 
periferia de las ciudades. 

De la misma forma, desde la FAM-
PA Castelló Penyagolosa lamentan 
que la libertad de la cual se habla 
desde conselleria no será una liber-
tad real, puesto que, realmente, no 
serán las familias las que elijan a la 

escuela, al contrario, serán los cen-
tros escolares los que elegirán a 

qué alumnado admiten, siguiendo 
criterios absolutamente mercanti-
listas. 

Así pues, la federación denuncia 
que este cambio podría llevar a la 
privatización de la educación. «La 
experiencia en otras comunidades 
autónomas (y en la nuestra propia, 
en localidades donde ya se llevó a 
cabo) sugiere que la implantación 
de zonas únicas ha beneficiado a 

los centros concertados. En estos 
casos, las administraciones optan 
por transferir recursos económicos 
de la educación pública hacia la pri-
vada, comportado que los estudian-
tes sean tratados como clientes, y 
las familias acaben asumiendo el 
coste del derecho a la educación en 
dos ocasiones: a través de los im-
puestos y las cuotas encubiertas 
que imponen los centros concerta-
dos», explican a través de un comu-
nicado.
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La Fundación Universitat Jaume I-
Empresa celebró el pasado vier-
nes  la reunión del Pleno de su Pa-
tronato, en la que se presentó el 
Plan de Actuación 2024 y algunas 
de las actividades más destacadas 
desarrolladas por la FUE-UJI en 
2023, año en el que la entidad ha 
conmemorado su 30 aniversario. 

La rectora y presidenta de la Fun-
dación Universitat Jaume I-Empre-
sa, Eva Alcón, comenzó la reunión 
plenaria haciendo alusión a la tra-
yectoria de tres décadas de la FUE-
UJI y su razón de ser «una entidad 
que en estos 30 años ha contribui-
do como aliada estratégica de la 
UJI, a fortalecer la conexión entre 

el campus y su entorno y a aproxi-
mar las capacidades formativas, 
investigadoras y de innovación 
de la Universitat a la sociedad». 

Carlos Cabrera, presidente eje-
cutivo de la FUE-UJI, mostró su sa-
tisfacción por la renovación de 
acuerdos y convenios con organi-
zaciones del entorno, la puesta en 
marcha de nuevas iniciativas co-
mo el ciclo de encuentros ‘Meeting 
Hour FUE-UJI’ y destacó el traba-
jo realizado por las áreas de acti-
vidad de la Fundación a través del 
encargo de gestión de la UJI. Tam-
bién agradeció a las 35 entidades 
y empresas Patrono, a los usuarios 
de la FUE-UJI y a la comunidad uni-
versitaria la participación en las 

actividades que han tenido lugar 
para celebrar los 30 años de histo-
ria, «unos actos que han servido 
para mostrar la colaboración de 
todos en el proyecto de la Funda-
ción como lugar de encuentro en-
tre el campus y el tejido socioeco-
nómico». 

Por su parte, Gloria Serra, geren-
te de la FUE-UJI, presentó las lí-
neas de actuación previstas para 
2024, comenzando por la Oficina 
de Proyectos Europeos e Interna-
cionales, la EuroFUE-UJI, que plan-
tea, entre otros objetivos, reforzar 
la línea de colaboración con la Uni-
versitat Jaume I a través del encar-
go de gestión para proyectos Eras-
mus +, Horizonte Europa y la con-

tinuación del programa interna-
cional Study Abroad. 

Por lo que respecta al área de 
transferencia de tecnología, las 
prioridades son promocionar la 
oferta tecnológica de la UJI para 
impulsar la transferencia del co-
nocimiento generado por la Uni-
versitat Jaume I, especialmente en 
Ciencias Humanas y Sociales. 

En cuanto a la formación, algu-
nos de los objetivos para 2024 son 
la captación de nuevo alumnado 
nacional e internacional, la mejo-
ra de la calidad de los programas 
formativos y seguir prestando co-
laboración a la Universitat Jaume 
I en la gestión de las microcre-
denciales.

La promoción de la oferta tecnológica, un punto fuerte 
dentro del Plan de Actuación para 2024 de la FUE-UJI 
Captar nuevo alumnado y mejorar la calidad de los programas formativos, otros de los objetivos
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El anuncio de la autorización 
administrativa para la construc-
ción de la megaplanta fotovol-
taica entre los municipios de la 
Vall d’Uixó, Moncofa y Xilxes «es 
una barbaridad», y «exigimos a 
Diputació y al Consell que cum-
plan el acuerdo que consiguió 
Compromís para iniciar una ba-
talla legal para hacer frente al 
megaparque energético», ha 
apuntado el diputado provin-
cial de Compromís, David Guar-
diola. 

Guardiola ha recordado que 
«hace pocos meses Compromís 
consiguió un acuerdo en la Di-
putació para exigir al Consell 
que iniciara una batalla legal pa-
ra hacer frente a los megapar-
ques energéticos tramitados por 

el Gobierno Estatal, en contra 
de los criterios ambientales y te-
rritoriales de la Generalitat». 

Con este anuncio, «parece que 
el PP se haya puesto de perfil, y 
dé apoyo a esta megaplanta ener-
gética que supondrá una des-
trucción de territorio, de produc-
ción agraria, y que se hace de es-
paldas al sector cerámico». 

Aun así, «el Gobierno ha da-
do un paso, para hacer realidad 
este proyecto, y exigimos a la Di-
putació y al Consell que cum-
plan el acuerdo y defiendan nues-
tro territorio y estén al lado de 
nuestros municipios, y no de las 
grandes industrias especulati-
vas». 

Guardiola ha considerado que 
el proyecto es «desmesurado, 
con gran afección paisajística» 
y ha lamentado que el Gobier-
no estatal «continue tramitan-
do este megapolígono energé-
tico en contra de los informes 
de la Conselleria y en contra tam-
bién de los municipios afecta-
dos, que suspendieron el otor-
gamiento de licencias», en refe-
rencia a la Vall d’Uixó y Xilxes.

Compromís 
exige paralizar 
la megaplanta 
solar en la 
Plana Baixa

David Guardiola. C. A. D.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

17/12/2023
       764 €
     3.590 €
     3.590 €

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       8.137
       2.751
       2.325
      21,28%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
DIARIO

Pág: 6


